



Mercedes Arias, asistente técnica de la Cátedra Iberoamericana, realizará, a partir del 1 de junio, una pasantía de cuatro meses en el Club de Madrid con el fin de colaborar en la organización del Seminario Internacional “Globalización, Migración Internacional y Desarrollo”, que se llevará a cabo en Santander los días 18 y 19 de agosto, en el marco de los cursos de verano de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP).

La migración internacional es un tema de crucial importancia en la actual agenda política global. El incremento de la escala, el alcance y la complejidad del fenómeno presenta a los Estados un gran desafío para enfrentar los retos y aprovechar las oportunidades que esta nueva realidad supone.

El Club de Madrid (www.clubmadrid.org) es una organización independiente dedicada al fortalecimiento de la democracia en el mundo, apoyándose en la experiencia de sus miembros, 70 ex Jefes de Estado y de Gobierno democráticos, en colaboración con otras organizaciones y gobiernos que comparten sus objetivos.

En este contexto, el seminario "Globalización, Migración Internacional y Desarrollo", que se llevará a cabo bajo la coordinación académica de Rafael Domínguez, director de COIBA, pretende explorar posibles líneas de trabajo desde las cuales los miembros del Club de Madrid puedan aportar a las iniciativas globales relacionadas con el análisis y la elaboración de propuestas de políticas públicas sobre migración internacional.